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Nota prévia 

Disse Sua Santidade Pai MAYAMONA em 2016: “Angola e os angolano, a África e 

os africanos e o mundo hão de dar glórias a Deus por ter enviado o Libertador, o 

Filho do Homem Simão Gonçalves Toko”. Fim de citação. 
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Introdução 

Com o objectivo de adorar a Deus no Santo Monte de Sinai, hoje revelado aos 

Cristãos Tokoistas, o Ungido de Deus Sua Santidade Pai MAYAMONA convocou e 

presidiu a 20ª Edição da peregrinação ao Santuário de Catete, lugar onde o 

Altíssimo Jeová Deus pisou e falou com o Santo Profeta Simão Gonçalves Toko, o 

Cristo do Deus Vivo. 

Deus Pai Celestial e Divino Criador, ao criar o multiverso foi com um propósito 

sagrado segundo o Seu Coração. E dentro deste multiverso está o universo onde 

está o planeta Terra do qual pertence o nosso sistema solar ou seja o mundo que 

habitamos. Deus é Amor, é a Vida. Deus é a fonte de Energia; pela Sua 

Ominipresença Ele está em todos os lugares, e pela sua Ominipotência e 

Omnisciência governa todas as coisas. Ele criou o homem e a mulher com muito 

amor para ser a criatura mais complexa e perfeita, dando-lhe o livre-arbítrio. 

Pelo Seu amor infinito, disse Deus: “Façamos o homem à nossa imagem, conforme 

a nossa semelhança; e domine sobre os peixes do mar, e sobre as aves dos céus, 

e sobre o gado, e sobre toda a terra, e sobre todo o réptil que se move sobre a 

terra” – Gênesis 1:26. 

Com este amor infinito vindo do Coração do Criador, Deus Pai criou o Homem 

(Adão) e a Mulher (Eva), segundo a Sua imagem e semelhança, formando a 

humanidade de quem somos. 

O texto Bíblico acima descrito, é claro, pois que, em nenhum momento Deus disse 

que o homem deve dominar outro homem e a mulher dominar outra mulher que são 

imagem e semelhança de Deus. 

Porém, tendo o Homem (Adão e Eva) desobedecido a ordenança do SENHOR e 

caído no pecado original introduzido pelo Lucifer que se transmutou em uma 

serpente vermelha e diabo Satanás (Gênesis 3:1-15), este Homem ficou 

contaminado com o pecado, e a humanidade ficou desligada de Deus e o Espirito 

Santo se afastou, porque Deus é santo e a Sua santidade não coabita com o 

pecado.  

Logo, a ausência da Luz de Deus ao homem e à mulher criou um outro mundo 

pecaminoso, uma humanidade com a ausência total do amor do Criador, onde 

predomina as trevas de Satanás. Onde não há amor o homem e a mulher começam 

a dominar outras pessoas usando vários sistemas e subsistemas de dominação, 

dando lugar a toda sorte do mal. De entre os sistemas de dominação que mais fere 

a consciência do Criador é a prática da escravatura do homem pelo homem tirnado-

lhe a liberdade e consciência de adoração a Deus. 

Pela aventurança da criatura feita imagem e semelhança do Altíssimo Criador, Deus 

volta a manifestar o Seu infinito amor para resgatar o Homem perdido e caído nas 
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garras do opressor, o diabo Satanás e devolver-lhe a liberdade de servir ao 

SENHOR afim de viver uma vida feliz e próspera. 

Assim, Deus apareceu a Moisês na Sarça que ardia, mas não se consumia ( Êxodo 

3:1-18), para lhe ungir, consagrar e o comissionar para uma missão específica de 

libertar o povo hebreu das garras de Faraó. Disse Deus a Moisês: “Vai, e ajunta os 

Anciãos de Israel e dize-lhes: O SENHOR Deus de vossos pais, o Deus de Abraão, 

de Isaque e de Jacób, me apareceu, dizendo: Certamente vos tenho visitado e visto 

o que vos é feito no Egipto” (v.15-16).  

E disse mais Deus a Moisês: “E ouvirão a tua voz; e irás, tu com os Anciãos de 

Israel, ao rei do Egipto, e dir-lhe-eis: “o SENHOR Deus dos Hebreu nos encontrou, 

ou seja “nos visitou” (v.18).  

Deus só visita alguém ou um povo com um propósito bem específico, de salvar. 

Tendo Deus aparecido a Moisês, certamente visitou o povo hebreu para lhes libertar 

e salvar da escravatura faraónica que durou cerca de 430 anos. Por essa ocasião, 

Moisês foi usado por Deus como “proto-Cristo”. 

Na transcorrência dos tempos, o fenómeno da escravatura voltou a acontecer na 

humanidade ao povo hebreu no tempo do império romano e sendo profundo o 

sofrimento, Deus enviou o Libertador; o Filho Unigénito de Deus que se fez Filho do 

Homem, o Cristo de Deus, o Messias, o Salvador. Isto é; Deus se torna 

integralmente Homem, 100% Deus e 100% Homem no Corpo físico de Jesus Cristo 

(S. Mateus 1:23). 

Jesus morreu e ressuscitou tendo partido para os Céus e estado à direita de Seu 

Pai. Satanás se alegrou e folgou-se na victória para dominar o mundo, procurando 

como sempre, várias estratégias de inviabilizar o Reino de Deus na Terra, e 

enganando os Filhos de Deus. Tal como no Éden usou a Eva e depois Adão, voltou 

a usar um povo, constituido por homens e mulheres ávidos de escravisar outros 

povos com maior predominância o continente africano, por cerca de 500 anos. Se 

históricamente falando, esta acção foi horrenda, como foi para Deus o Criador? 

Na presciência divina e conhecendo Deus a profundeza, estratificação e petrificação 

da escravatura que envolvia esta parcela do planeta Terra e para libertar e salvar 

este mesmo povo, o Altíssimo Deus moveu-se do Seu santo Trono, no manto 

celestial do multiverso nos Céus para o universo e desceu na forma de Pessoa 

Humana até à Terra, geográficamente localizada em África, em Angola, na província 

de Luanda, no Distrito de Icolo e Bengo, em Catete, junto de um Arbustro, onde se 

encontrou com o Seu Ungido Sua Santidade o Profeta Simão Gonçalves Toko. Este 

amor incomparável com imerecidas bênçãos de Deus de vir à Terra para visitar um 

povo trazendo-lhe Luz divina, deve despertar a consciência dos homens. Então 

desperta-te óh Angola e os angolanos, desperta-te óh África e os africanos, e 

desperta-te óh mundo e todos os habitantes da Terra.  
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Desta vez, Deus não apareceu como ANJO nem como Chama Ardente em Midiã, 

mas personificou-se na forma de HOMEM em meio de um clarão “LUZ”; cuja 

fisionomia aparentava ter 35 anos de idade e falou demoradamente cara a cara com 

o Profeta Simão (TEOFANIA). O Jovem Profeta Simão com 17 anos de idade (1935), 

ao se aproximar para melhor reconhecer o Rosto da Pessoa que lhe falava, ouviu a 

voz que dizia: Simão tira os sapatos dos teus pés, porque o lugar em que tu estás é 

terra santa. Em seguida o Profeta ajoelhou-se e a conversa foi super agradável nos 

seguintes termos: Perguntou o Altíssimo SENHOR Jeová: “Simão! Não me 

conheces?” Ele respondeu: “Sim SENHOR, conheço-O, és o Nosso Senhor Jesus 

Cristo”. Ele riu-se e disse: “Não acertaste. Cristo é meu Filho. Ora, eu sei tudo o que 

está se passando neste mundo. 

Vós que estais nesta casinha sois oito, não é verade? Mas diga aos teus irmãos ou 

amigos, embora tenham credos diferentes, que todas as vezes que comerdes, 

deveis orar cada um à sua maneira de orar e ouvirei todas as orações boas ou más. 

Mas Simão, não esqueças em toda a tua vida o que vou te dizer: Porei dentro de ti 

uma coisa que tu não saberás, nem tão pouco o mundo todo saberá”. Em seguida, 

estendeu a Sua mão direita e despediu-se de Sua Santidade e consequentemente 

desapareceu do local, e o clarão igualmente desapareceu e o ambiente voltou a 

escurecer.  

Do ponto de vista do discernimento espiritual aqui está a chave do fenómeno 

da reencarnação do Filho de Deus e Filho do Homem. Não há nenhuma dúvida 

“para os espirituais” de que este estender da mão seguida da unção representa o 

acto muito importante e transcendental à natureza humana, significando que o 

próprio Deus entrou em Simão fazendo-se carne isto é; 100% Deus e 100% Homem, 

tal como a unção ocorrida no baptismo de Jesus de Nazaré, S. Marcos 1:9-11.  

O fenómeno da unção ocorrido em Catete é de tal sorte transcendental que Deus 

Pai visita Seu Filho e o encarna em Simão Toko “CRISTO MAYAMONA” e 

consequentemente a unção espiritual completa a trindade de 3 Pessoas divinais em 

uma só pessoa. Isto é: o Pai, o Filho e o Espirito Santo em Sua Santidade Profeta 

Simão Gonçalves Toko. Será este fenómeno extraordináriamente tão difícil de 

entender? Não, se tivermos em conta que este é o mistério do ministério da Palavra 

de Deus.  

É este fenómeno teofánico indescritível que torna Simão em Pessoa Enigmática ou 

seja; as 3 Pessoas personificadas em uma, para cumprimento integral das palavras 

de Jesus, escritas pelo Apóstolo do Senhor, S. João 14:17-23.  

Se ontem com Moisês o povo hebreu não teve dúvida nem dificuldade de dar crédito 

a esta imerecida bênção de Deus de ter-lhes visitado, porque Moisês personificava 

a grandeza do poder de Deus e hoje, de igual modo o povo hebreu resiliente da 

região a sul do Saara e todos aquele que foram espalhados pelo mundo, não terão 

dúvidas em crer que o Deus de ontem que apareceu a Moisês é o mesmo Deus de 
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hoje que apareceu em Simão Gonçalves Toko que disse: “Deus não visita só sem 

que haja um propósito”.  

Significa dizer que Deus não nos visitou ao acaso nem por sermos um povo 

especialmente merecedor. Mas por amor d´Ele próprio para trazer de volta as 

bênçãos da libertação espiritual e da liberdade das pessoas para O adorarem de 

consciência e de livre-arbítrio sãos, para o cumprimento da promessa do Reino de 

Deus na terra. 

O lugar do santuário de Catete andou escondido aos olhos do mundo por longos 

anos (1935-2000), porque a batalha espiritual contra Satanás e seus agentes era 

muito forte e feroz. De dia e de noite o Filho do Homem não tinha um minuto sequer 

de repouso. O inimigo de Deus, usando as potências colonizadoras europeias tudo 

fez não só para perpetuar as trevas satánicas e consequentemente a escravatura 

milenar, mas o alvo preferencial da luta era o de atingir o Pastor para que o rebanho 

se expalhe. Todo o arsenal bélico e força malígna foram dirigidas para exterminar o 

Ungido do SENHOR, o Filho do Homem, o Santo Profeta Simão Gonçalves Toko.  

Satanás esqueceu-se que Cristo em Jesus de Nazaré morreu uma vez apenas, para 

cumprir um dos propósitos de pregar a palavra e garantir a salvação aqueles que 

tinham partido antes da sua vinda e se encontravam no hades “inferno”.  

Porém, o mesmo Cristo em Mayamona de Angola, é imortal e invencível, porque as 

3 Pessoas Deus Pai, Deus Filho e Deus Espírito Santo coabitam em uma só Pessoa, 

Profeta Simão Gonçalves Toko. Mesmo ausente está presente e mesmo invisível é 

visível depende do olhar de cada um.  

Se com o desaparecimento físico do santo Profeta (1983), Satanás e seus 

discipulos cantaram victória, dizendo: Até que fim o vencemos”, todos ficaram 

enganados, porque tam como dissera que vou fazer uma viagem, mas tão breve 

voltarei. Aqueles que lutam pelo dinheiro os entregai, mas sobre a Igreja ninguém 

meche, porque o próprio Cristo virá reedificá-la. Não tardou a cumprir-se e no dia 16 

do mês de Julho do ano 2000, o “Nekakuluki”, o invencível Cristo Mayamona 

reapareceu na forma do Renovo personificado em Santidade Bispo Dom Afonso 

Nunes”, que disse: “Este é o lugar onde Deus falou comigo”. Vamos visitar, 

dignificar e santificar este lugar, porque é terra santa – o Monte Sinai para os 

Tokoistas, o Israel espiritual”. Aqui, Deus fará algo. 

Por essa razão, e cumprida a primeira etapa da luta espiritual contras as potestades 

do mal e da carne, no tempo predestinado por Deus, o Santo Profeta Simão 

Gonçalves Toko, o único testemunho ocular da acção de Deus que o visitou e o 

comissionou aquela missão específica da libertação espiritual do continente africano, 

veio e está presente e comanda as legiões de exércitos celestiais visíveis e 

invisíveis em peregrinações quer no Monte Sinai de Angola, o santuário de Catete 

quer em todas as peregrinações pelo país e noutros países, porque toda a Terra 

pertence a seu Pai, o Altíssimo Deus que neste lugar o visitou. 
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Na imagem, a primeiríssima viagem feita pelo Venerável Dirigente Pai MAYAMONA que 

marcou a preparação do lugar para a recepção e acolhimento das peregrinações. 

A primeira edição da peregrinação em Catete aconteceu no dia 20 de outubro de 

2000, com apenas 1 (Dirigente) + 19 pessoas membro da Direcção da Igreja ainda 

cheio de medo, receios e incertezas, porque viva-se um ambiente de guerra insana 

entre irmãos da mesma pátria. Porém, determinantemente o Dirigente disse: eu vou 

a Catete e quem quiser ir, então siga-me. 

Por ser verdadeiro, divino e tão inspirador, desde a primeira edição em outubro do 

ano de 2000.  

Na peregrinação realizada no ano de 2001, já com um número de cerca de uma 

centena de peregrinos, dentre outras palavras faladas no santuário, o Ungido do 

SENHOR, o Cristo do Deus vivo, o Pai Mayamona disse: “Aquele que nos visitou 

tem um grande propósito. Ele me enviou, agora, a restaurar o Tabernáculo de David 

(Igreja) que estava caido, a falar com a Igreja e falar com o Governo (Estado). Cristo 

é a Paz. Eu sou a Paz para Angola. A chave da Paz deste país e do Mundo está em 

minhas mãos. A paz para este país não virá nem da América, nem da Rússia, nem 

de Portugal nem de outro lugar. Não temais, porque o nosso Deus que visitou este 

lugar e falou comigo é Verdadeiro, Fiel e cumprirá com a Sua promessa. Conferir a 

entrevista de Sua Santidade Dom Mayamona em 2001, concedida aos órgãos de 

Comunicação Social nacional e estrangeiro, no Centro de Conferência Anibal de 

Melo “CIAM”: https://www.youtube.com/watch?v=k5HCDN7aAcM. 

A consciência crística dos filhos do Pai MAYAMONA começou a despertar-se e o 

número de peregrinos ao santuário de Catete começou a conhecer um crescimento 

exponencial de 20 pessoas para centenas, e de centenas para milhares tendo nos 

anos de 2016 a 2018 atingido um número entre 2 milhões a 3 milhões de peregrinos 

https://www.youtube.com/watch?v=k5HCDN7aAcM
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vindos de todas as partes do mundo, entre Tokoistas e os amigos do Tokoismo, 

todos unidos em torno do Cristo MAYAMONA como um só homem.  

Também é verdade que a consciência crística de muita gente ainda não está 

despertada sobre este fenómeno divino, mas isto em nada anula, invalida nem 

inviabiliza a acção de Deus de cumprir com o propósito do plano salvifico. Por 

conseguinte; a partir do ano 2000, o Santuário de Catete tornou-se a Porta aberta 

dos Céus para a comunicação directa do Filho com o Pai Celestial o Altíssimo Jeová 

Deus e desde ali, múltiplas bênçãos para a humanidade têm sido derramadas e 

muitos que visitam o lugar têm testemunhado quer de forma singular ou colectiva as 

maravilhas que têm alcançado desde a harmonia familiar e a paz interna, a 

prósperidade até a cura de enfermidades.  

É maravilhoso estar no Santo Monte de Sinai em Catete, porque cada peregrino ve 

coisas que por vezes não consegue descrever. Vários sentimentos de louvor, 

adoração, plenitude, prazer, paz, fé, cura, alegria, amor, compaixão, bênção e 

outros, se misturam. Outros muitos peregrinos têm visto com os olhos físicos, os 

Anjos e Querubins a subirem e descer o araial, testemunhando a importância do 

lugar para uma verdadeira adoração ao Altíssimo Deus. Não é só isto, quem para lá 

vai somente ganha material, social, cultural e espiritualmente, dependendo da 

frequência vibracional e da crença que cada um carregar consigo.  

No dia 5 de março de 2019, uma Delegação Afro-Norte Americana composta por 11 

entidades ligadas a distintas comunidades académica, técnica e científica, 

pesquisadores, professores universitários e empresários vindos dos Estados Unidos 

da América para conhecer o Santo Profeta e a Igreja visitaram o santuário de Catete, 

tendo o Reverendo Dr. Melvin Maxwell testemunhado e afirmado o seguinte: “Ao 

entrar no santuário, fui revelado sobre este lugar e ouvi uma voz de Deus 

confirmando o que aconteceu aqui com o nosso Profeta Simão Toko. A um certo 

instante olhei para cima e vi os Anjos nos céus sobrevoando e rodeando este lugar. 

Isto é maravilhoso.” Fim de citação. 
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Foto Arquivo: Por orientação de Sua Santidade Pai Mayamona a Delegação Afro-Americana realizou 

uma visita guiada pelo Secretário Executivo Central da Igreja, Revdo Gabriel Simão Manuel (in 

memória). 

Na 17ª edição da peregrinação ocorrida em 2017, dentre outras palavras o Santo 

Profeta disse: “Preparai-vos com sabedoria, porque em 2023 haverá uma fome 

global “planetária” severa. Trabalhai no campo, cultivai a terra e façais provisão de 

alimentos para mitigar a severidade da fome que está para vir”. Fim de citação. 

A peregrinação ao Monte Santo do Sinai aos Tokoistas foi interrompida por 2 anos 

consecutivos de 2020 e 2021 por conta da pandemia do coronavirus.  

Ainda no prosseguimento da pandemia mundial do coronavirus, a mais recente 

peregrinação, a 20ª edição, ocorrida de 15 a 17 de abril de 2022, contou com a 

presença de mais de 50 mil peregrinos provenientes de 23 províncias eclesiásticas 

de Angola e representações dos países de Portugal, Cuba e Ruwanda.  

Nesta última peregrinação, dentre outras palavras proféticas o Filho do Homem 

decretou e declarou o fim da pandemia do coronavirus dizendo: “desde o início da 

infecção e antes da explosão global da pandemia, emitimos a nossa opinião sobre o 

coronavirus e a forma errónea como estava a ser encarada e gerida. Mas fomos mal 

interpretados e entendidos a ponto de ignorar a nossa ideia e em determinados 

círculos tentaram banir-nos. 

Tudo isto é fruto do pecado, porque os humanos viraram costas a Deus. E quando 

assim é, não se pode esperar outra coisa senão o pior. 
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Mas nós somos os Arautos e Atalaias, enviados por Deus para alertar sobre os 

perigos que têm sobrevindo e os que ainda hão de vir. Deus Pai é misericordioso e 

ouviu o nosso clamor e aplacou esta ira. É importante que os humanos conheçam e 

saibam interpretar os sinais e avisos que Deus vai dando para que os homens e 

mulheres se arrependam do mal e pratiquem o bem. Esta ventania levou aqueles 

que estavam assinalados por essa peste humana. Se os humanos não se 

arrependerem dos seus maus caminhos; e aqueles que detêm o poder politico e 

económico de cada país e os ditos poderosos do mundo não se arrependerem e 

mudar o seu mau proceder com respeito à ganância e falta de amor ao próximo e 

não reconhecerem a soberania de Deus, outros eventos estão perfilados e prontos 

para acontecer”.  

Depois desta breve introdução sobre a 20ª edição da peregrinação ao Santuário de 

Catete, convidamos o estimado leitor a acompanhar com atenção as palavras do 

Filho do Homem faladas durante os 3 dias e 2 noites dedicados a adoração e 

louvores a Deus. 

Convite para as próximas Peregrinações: 

Na sua homilia dominical do dia 24 de abril, o Santo Profeta de Deus, Santidade Pai 

Mayamona disse: “Em todas as etapas da humanidade até os dias de hoje, Deus 

nunca deixou de visitar o Seu povo. Deus nunca desamparou o Seu povo e quando 

o Espírito Santo está presente, ali Deus está presente, também”. Fim de citação. 

Neste lugar, no Santo Monte de Sinai dos nossos dias, ali não só estão as marcas 

dos Pés do Altíssimo Deus e a porta de comunicação com o Pai Celestial, mas 

sobretudo simboliza a força do poder do Espirito Santo que potenciou o Ungido e 

Filho do Homem vencer as grandes potências dos impérios coloniais da Belga, 
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Portugal, Concílio Europeu (1935-1975), e Russo-Angolano (1976-1983) e outras 

potestades do mal visíveis e invisíveis que têm sido investidas para ofuscar a 

missão do Filho do Homem na luta de libertação espiritual do continente africano em 

particular e da humanidade em geral. 

 

Estimado leitor, não perca as próximas oportunidades. Venha conhecer o lugar das 

promessas divinas onde Deus visitou, pisou e falou com Seu Filho o Cristo do Deus 

vivo – MAYAMONA. Certamente terás a oportunidade de pessoalmente experenciar 

o que os outros têm vivenciado, conforme narrado acima, e ainda ouvirás palavras 

doces e profundas vindas de um Homem bom, que distribui o amor e tudo que tem. 

Ele é uma Pessoa que ama, perdoa e não ve a quem. Incansávelmente anda por 

todos os caminhos levando a paz e ajudando alguém. Por todos os lugares onde 

passa, isto é; em todos os continentes somente carrega o bem para a humanidade. 

É cheio de amor e fé; ele é grande amigo que no perigo estende a mão sem ver a 

quem.  

Tem no olhar a calma, tem luz na alma e na sua voz tem sempre uma palavra de 

amor, união e paz para dizer a toda a gente e dar bênçãos a todo o vivente. 

Sabe tudo o que diz o livro sagrado e as leis imutáveis que regem o universo, e tudo 

que ensina em seu coração ele tem guardado.  

Ele falou com Deus cara-a-cara no dia 17 de abril de 1935 e até hoje continua a 

falar com Deus. Seu nome é Santidade Profeta Simão Gonçalves Toko – Cristo 

MAYAMONA, o Filho de Deus. Outro enigma é este: Sempre na misericórdia de 

Deus, para que a humanidade não esteja órfão; hoje, o Cristo MAYAMONA fala no 

Renovo de TOKO, Sua Santidade Dom MAYAMONA. Para os teólogos e crentes 
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eles dirão ser milagre impossível, porque não está escrito em nenhum lugar e para 

historiadores e outras ciências ligadas ao saber dirão ser um fenómeno. Mas para 

os Filhos de Deus isto é tão somente a manifestação das grandezas do poder 

ilimitado do SENHOR, o Deus de Jesus de Nazaré e de Mayamona de Angola.  

PALAVRAS DO FILHO DO HOMEM PAI MAYAMONA DIRIGIDAS AOS 

PEREGRINOS NA NOITE DO DIA 15 DE ABRIL, DESEJANDO-LHES BOAS 

VINDAS AO SANTO MONTE, O SANTUÁRIO DE CATETE 

Filhas e filhos de Deus aleluia, amigos de Cristo aleluia! 

Sejam bem vindos ao Monte Santo, bem vindos neste Santuário, o nosso Sinai. 

Meus amados quero convidar-vos a suplicarmos a Deus Pai, nestas palavras que eu 

vou citar e vós vão seguindo: “SENHOR, Tu tens sido o nosso refúgio de geração 

em geração. Antes que os montes nascessem ou que Tu formasses a Terra e o 

mundo, sim, de eternidade a eternidade Tu é Deus – [Pai nosso que estás nos 

céus...]. 

Amados e amadas aleluia! Abra a tua boca e levanta a tua mão e diga: aleluia. 

Passaram-se 2 anos sem que viéssemos no Monte Santo. Mas segundo a Sua 

presciência e amor infinito, hoje estamos aqui. Hojé é uma noite muito importante e 

santa, porque estamos aqui para podermos adorar, louvar e agradecer-Lhe, mas 

também para intercedermos a favor dos irmãos, das irmãs, a favor do reino de Deus, 

a favor do nosso país e também a favor do mundo que está a passar momentos de 

grande desespero, mas sobre tudo momentos de grande pressão. 
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Por isso, vós os outros que têm essa grande sorte e essa bençâo de chegar aqui no 

Monte Santo, conforme diz o hino que acabamos de cantar [“SENHOR meu Deus, 

quando eu maravilhado”], e depois desses anos todos de lutas e tentações, digamos: 

aleluia. 

Nós suplicamos dizendo: SENHOR, Tu tens sido o nosso refúgio de geração em 

geração, desde os nossos país, desde os nossos avós e bisavós, Tu tens sido o 

nosso refugio seguro. 

Amados Bispos Auxiliares, querido Sacerdote, meus amados Reverendos e 

Pastores, Evangelistas, Anciãos e Anciãs, Cristãos e cristãs, meus amigos, e todos 

vós, hoje é o dia de muita alegria e de vitória. Este dia tem 2 significados 

importantes; hoje é o dia em que os judeus estavam tristes, porque Cristo havia 

descido até o inferno.  

Hoje Cristo desceu lá nas profundezas da terra e o diabo estava a dançar e a 

jubilar-se, dizendo: “nos livramos dele”. E é hoje que viemos aqui para reinaugurar 

as nossas peregrinações. Estaremos aqui 3 dias e 2 noites. Hoje (sexta-feira), 

enquanto Cristo está no coração da terra e amanhã (sábado) enquanto desce ao 

inferno para também ensinar os que lá estão, no terceiro dia (domingo) o Pai desce 

ao seu encontro e o Filho ressuscita. 

Por isso, meus amados não há reservas para gritarmos com muita alegria, nem há 

medo para dizermos ao nosso Deus: Ebenezer, até aqui o SENHOR nos ajudou. Foi 

fácil chegar até aqui? Não. 

Eu tenho falado frequentemente com aqueles que estão mais próximos de mim, as 

meninas, os moços e os pastores que estão mais tempo comigo em casa para 

conversar nas horas das refeições; eu lhes tenho dito o seguinte: tenham calma, o 

coronavirus vai passar, mas há aqueles que Ele já assinalou, estes vão partir, vão 

ser levados pela ventania do coronavirus. Mas quando este número completar, a 

pandemia do coronavirus vai passar. Perguntai-lhes e eles vos contarão o que o Pai 

tem falado quando estão na mesa comendo.  

Vocês sabem que eles estão comigo mais tempo do que a vós os outros. Nos 

momentos que o mundo tem passado tempos difíceis; digo-lhes sempre para não se 

preocuparem, porque quando o número chegar aquele que Deus Pai predestinou 

isto vai passar. E há quem diga: isto já aconteceu no ano de 1918 e a ciência já 

previu isso. Mas eu tenho dito o seguinte: muito bem; isto pode ter já acontecido no 

passado e pode ter qualquer explicação científica. 

Ok, é muito bom e eu concordo plenamente. Mas isso não anula o propósito de 

Deus, aquilo que n´Ele está escondido. Sim, eu aceito na ciência e gosto da ciência, 

mas isto não anula o propósito de Deus. 

Meus amados, 
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Viemos no nosso Sinai! Este é o nosso Sinai; esse é o vosso Sinai. Noutros lugares 

pode ter a janela, mas aqui está a porta dos Céus. Por isso, cada um de vocês, 

cada pessoa que veio aqui nesse dia tem de ter algo no seu coração que se chama 

“FÉ”.  

Hoje, mais uma vez, vou vos dizer uma coisa: Eu tenho vos conduzido, porque 

tenho fé n´Aquele que me enviou. E a fé que Ele colocou em mim é uma Fé 

inabalável. É esta mesma fé que passo e transmito para vocês dizendo: acreditem. 

O nosso Deus que veio e pisou aqui é verdadeiro. 

Podemos sim, passar por lutas e tentações; mas a terra e o céu virão nos ajudar. 

Quando falamos da Terra, nos referimos dos Profetas e quando falamos do Céu nos 

referimos dos Anjos. Eles virão todos nos ajudar. 

Por isso espero de cada um de vocês uma peregrinação espiritual, porque o 

tamanho da tua fé será proporcional ao tamanho da tua recompensa. Se você não 

vacilar, se não olhares para trás, se não temeres, se não entrar em contradição 

consigo mesmo e com o seu Deus, tudo quanto pensares vai dar certo. 

Igreja de Cristo! 

Vocês têm de ser um povo diferente, porque vocês não ouviram somente falar do 

vosso Deus mas aquele que viu vos disse: Aqui o Deus Criador da Humanidade e 

de toda existência, pisou. O que eu digo é verdade para que vocês também 

acreditem. 
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Tokoistas, 

O SENHOR é o meu Pastor e nada me faltará. Diga ao teu próximo: o SENHOR é o 

meu Pastor e nada me faltará. Ainda que eu andasse pelo vale da sombra da morte 

nada temerei, porque Tu estás comigo; e o Teu cajado e a Tua vara me consolam. 

Queridas e queridos, 

Mais uma vez sejam bem vindos. Estaremos aqui no Monte Santo 3 dias e 2 noites. 

Como já o disse, não na vossa presença, mas na presença d´Aquele que me enviou, 

eu quero agora vos transmitir de que depois de 104 anos da vida do vosso Dirigente, 

tudo vai mudar. Vocês acreditam? Eu não anunciei o fim do mundo, mas disse que 

as coisas vão mudar. Todas as coisas vão mudar. 

Vocês vieram para serem retemperados com a energia espiritual. Se a luta é forte 

vocês vieram para serem retemperados com esta energia espiritual. Não quero ver 

aqui Tokoista triste, porque você chegou no Monte de alegria. Então dá glória a 

Deus. Não importam as dificuldades que tendes passado, o certo é que haja o que 

haver os Céus e a Terra virão nos judar. 

A Biblia nos diz o seguinte e acompanhem as palavras que vou citando: o SENHOR 

é o meu Pastor, nada me faltará. Deitar-me faz em verdes pastos e guia-me 

mansamente a águas tranquilas; refrigera a minha alma, guia-me nas veredas da 

justiça. Ainda que eu andasse pelo valo da sombra da morte, não temeria mal algum, 

porque Tu estás comigo e a Tua vara e Teu cajado me consolam. 

Meus queridos, foram vividos dias dificeis, onde o mundo estava em silêncio e as 

cidades fortificadas ficaram em silêncio até mesmo as armas e todo o tipo de 

armamento ficaram em silêncio. Só agora se levantaram na guerra entre a Rússia e 

a Ucránia. Mas durante os momentos mais dificeis tudo estava em silêncio. 

Pois que aquilo passou e agora veio outro cenário e ainda virá outra coisa. Por isso 

vieram no Monte Santo para serem retemperados para que quando passarem pelo 

fogo não serão queimados e quando passarem pelo rio não serão submergidos. 

Quero com estas palavras desejar-vos boa estadia. Nós viemos buscar energia e 

quero ver todos a voltar retemperados para que o SENHOR vosso Deus possa 

preparar uma mesa perante mim na presença dos meus e vossos inimigos e que 

durante os dias que ficarem aqui vos possa ungir com óleo e o Seu cálice 

transborde. 

E sem dúvidas que a bondade e a misericórdia vos seguirão todos os dias da vossa 

vida. 

Igreja aleluia, 

Com estas palavras quero vos dizer que estamos no Monte Santo, que haja calma, 

haja fé, haja esperança e também haja em vós integridade, porque quem é íntegro 
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não se move por qualquer coisa. Ele está sempre firme como uma árvore plantada 

ao lado do ribeiro de água cujas folhas não caiem e dão frutos na estação própria. 

Mas os ímpios não são assim. São somente como folhas secas que vão com o 

vento. 

Tenhais força como uma pacassa. 

 

Onde está Deus há alegria, amor, tranquilidade e sobre tudo, há bênçãos. 

Amém. 

A paz e a bênção de Deus Pai que me enviou e a comunhão do Espirito Santo 

esteja convosco e vos guarde para sempre. 

Amém. 

O VOSSO DIRIGENTE 

MAYAMONA 

 

Transcrição das palavras de boas vindas de Sua Santidade aos peregrinos ao santuário de 

Catete. Registo magnético, compilação e edição por Pastor Augusto Salomão |8.00| 

FEITO NO GABINETE DO LÍDER ESPIRITUAL em Luanda, aos 20 de Abril de 0022 
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